



はなみずき

学校だより

磐田市立竜洋西小学校

令和3年11月22日

～えがお かがやく にしのこ～

「えがお かがやく にしのこ」目指して

2学期も残り約1か月となりました。4月から本校では学校教育目標「えがお かがやく にしのこ」に向けて、保護者や地域の皆様に御協力をいただきながら教育活動を行っています。参観会や持久走大会等において、子どもたちの姿を以下の視点で御覧いただけたらありがたいです。また、成果や課題等は学校評価において御記入をお願いします。今後の教育活動推進に生かしていきます。

学校教育目標「えがお かがやく にしのこ」

知	徳	健
<p>学び合い、深く考え、新たな気づきを得る。</p> <p>友達と本気で考える子</p>	<p>他者に心を寄せ、自ら判断し正しい行動をとる。</p> <p>自分も友達も大切にする子</p>	<p>健やかで生き生きと生活する子</p> <p>明るく元気に生活する子</p>
		
<p>自分の考えをもち、友達と意見を交換しながら、学習内容を深めています。教師は子どもたちの主体性を引き出すために、問題解決したくなるような課題を提示しています。また、タブレット端末を効果的に活用しています。</p>	<p>清掃では、学校がより美しくなるように心を込めて掃除をしています。「にしのこ 10の約束」も子どもたちに浸透してきました。学習面、生活面ともに、自ら判断し、正しく行動できる場面を意図的に設定しています。</p>	<p>外遊びを奨励しています。体力の向上だけでなく、遊びの中で円滑な人間関係を育むことを目指しています。コロナ禍において、自らの健康に関心を持ち、予防に努めることも指導しています。</p>

「思いやり算」を使って、さらに笑顔を輝かせよう

11月16日(火)に会礼を行いました。感染症予防対策として、1・3・5年生と2・4・6年生に分け、久しぶりに体育館で行いました。校長が人権教室で3年生と5年生が教わった「思いやり算」について話をしました。思いは見えませんが、思いやりの行為は見えます。思いやりの具体的な姿が『思いやり算「助け合う」「引き受ける」「声を掛ける」「分け合う」「労わる』です。私たち大人や子どもたち同士がその姿を見付け、認め合っていけたら西の子の笑顔がさらに輝くと思います。

+	たす	けあう
-	ひき	うける
×	声を	かける
÷	わけ	あう、いたわる

体験を通して学びを深めています

コロナ禍で様々な制限がある中ですが、実施方法を見直したり、工夫したりする中で、できるだけ子どもたちに直接体験を通して、学びを深めていきたいと考えています。活動の様子を御紹介します。

6年生「狂言学校出前講座」



竜洋なぎの木会館で「柿山伏」の狂言鑑賞を行いました。狂言のせりふ発声体験や身振り手振りの所作体験もしました。本物に触れ、体験を通して学習内容を深めることができました。

5年生「自然体験教室」



観音山少年自然の家へ行き、グループごとに「コマ地図ラリー」を行いました。また、レクリエーションのダンスを楽しみました。仲間と協力する大切さや自然の素晴らしさを感じ取っていました。

PTA活動への御協力ありがとうございました

奉仕作業【11月6日（土）】



3年、5年、6年の保護者を中心とした皆様にお集まりいただきました。草取り、側溝の掃除、運動場整備、エアコンや扇風機の掃除等を行っていただき、校舎内外がとてもきれいになりました。感染予防に努めながら御協力いただきありがとうございました。

資源回収【11月20日（土）】



朝早くから、回収、運搬作業を行っていただきました。各御家庭並びに地域の皆様から、たくさんの新聞や雑誌、アルミ缶などが集まりました。今回の資源回収で得られた収益は、図書購入や環境整備等子どもたちのために有効に活用させていただきます。